

# 出会いの春

## 入学式

～各学校の入学式をご紹介します～



↑新入生代表「誓いの言葉」を元気に読み上げる高橋壱成くん（梅沢小出身）

↓在校生とともに初めて歌う校歌。慣れない姿が初々しい

4月7日（水）、鶴田管内にある全学校（小学校6校、鶴田中学校、鶴田高等学校）の入学式が執り行われ、新中学生134人、新小学生108人（総数）がそれぞれの新たな学び舎で学校生活がスタートしました。小学校の入学式では、各校ともに校長先生から「早寝早起きをして、朝ごはんをきちんと食べ、交通事故には十分注意をしてください。」とお話をあり、新入児童たちはきちんとした態度で先生方のお話を聞き、大きな声で「ハイ」と返事をしていました。

また中学校的入学式では、稲場締男校長から新入生へ「目標を持つて中学校生活に臨んでください。」と式辞があり、新入生代表の高橋壱成君は「中学生としての自覚を持ち、目標に向かって進むことを誓います。」と元気に誓いの言葉を述べていました。明日から始まる新しい学校生活に、新入生たちは期待で胸を膨らませていたようでした。



鶴田中学校 男子66人、女子68人、計134人



△胡桃館小学校（男子3人、女子4人、計7人）



△水元中央小学校（男子5人、女子1人、計6人）



△梅沢小学校（男子5人、女子2人、計7人）



△富士見小学校（男子8人、女子10人、計18人）



△菖蒲川小学校（男子4人、女子6人、計10人）



←新入生紹介  
元気に「ハイ」と返事をする  
新入児童（鶴田小）

→1年生のトレー ドマークで  
もある「黄色い帽子」が学校  
からプレゼント（胡桃館小）



◎青森県立鶴田高等学校  
入学生 男子24人  
女子46人  
計70人  
(うち鶴田中学校出身者34人)



↑生徒全員が高校生らしい規律  
ある態度で厳かな式に臨んだ

→新入生代表「誓いの言葉」を  
立派に読み上げ柳谷睦夫校長に  
言葉がつづられた台紙を手渡す  
荒関由実さん（鶴田中出身）



在校児童から新入生へ歌のプレゼント（鶴田小）